
Протокол J\b 2
заседания Совета по питанию

от 18.10.2024 г.

Присутствовали- 9 человек
Отсутствующих - нет
Приглашенные - классные р}коволители 1-9 кJIассов.

Повестка дня:
Анализ выполнениJI натурzrльных норм продуктов питания за октябрь. Н-рrur"вные правовые
акты, иные документы ло организации питания в учре>lцениях образования. Проводить реryлярно
разъяснительную рабоry с обучающимися и родителями о популяРизацI4и школьного питания

i

По пепвому воппосу слушали ответстве}iного за питание tцколБников - Кириченко д.И. За
Октябрь месяц натуральные нормы в основном выполнялись по всем покЕlзателям. Овощи и
фрукты всегда присутствуют в рационе питания школьников. Она отметидq что единое
меню сбалансировано и выполняется. Натуральные нормы продуктов питаниJl соблюдены.
По пепвqму воппос}, решили: строго отслеживать выполнение предварительного меню, зiulвки
напоставку продуктов сохраюIть и анализировать качество гIоставляемых продуктов.
По второмч воппосч слушали и о директора школы - В.А.Кучма, о том ,что классным
руководителям 1-9 кJIассов проводить регулярно разъяснительную работу с обучающимися и
родителями .о поtryляризации школьного питания через классные
часы и родительские собрания
По втопому воппосу решили:
1. Принять к сведению информацию и руководствоваться в работе цормативно-правовыми
документами. Ознакомить классныхруководителей с рекоNIендаIIиями по организации питания
обучаюЩихОя общеобразовательных организаций и о работе.родительского контроля за
организацией горячего питания в общеббразовательных организациях".,
2. Классным руководителям 1-9 классов проводить реryлярно trjазъяснительную рабоry с
обучающимися и родитеJIями о погryляризации школьного питания через кjIассные
часы и ро,

Секретарь Сабадырь

ия.
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